



Jobs

French Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



| ✓ | English | French |
|---|--|--|
| ☐ | He was, after all, taking time off work during the busiest time of the year for an accountant. | Après tout, il s'absentait du travail pendant la période la plus occupée de l'année pour un comptable. |
| ☐ | The businessman wanted to be separated from his noisy colleague. | L'homme d'affaires voulait être séparé de son collègue bruyant. |
| ☐ | From the coastguard tower, scan the sea for signs of the bottlenose dolphins. | Depuis la tour des garde-côtes, scannez la mer à la recherche de signes des grands dauphins. |
| ☐ | If you have to keep using a breath freshener to hide any bad breath, see your dentist. | Si vous devez continuer à utiliser un désodorisant pour cacher toute mauvaise haleine, consultez votre dentiste. |
| ☐ | It is a product that is not officially endorsed by the original video game developer or publisher. | C'est un produit qui n'est pas officiellement approuvé par le développeur ou l'éditeur de jeux vidéo d'origine. |
| ☐ | The doctor called today to see if my condition had improved with the medication. | Le médecin a appelé aujourd'hui pour voir si mon état s'était amélioré avec le médicament. |
| ☐ | Over the next few days, she thought about the job several times with mixed feelings. | Au cours des jours suivants, elle a pensé au travail plusieurs fois avec des sentiments mitigés. |
| ☐ | Over time, she began to specialise in that job, and she got really good at it. | Au fil du temps, elle a commencé à se spécialiser dans ce travail, et elle est devenue vraiment bonne dans ce domaine. |
| ☐ | I'll tell my receptionist to make you an appointment for next week. | Je dirai à ma réceptionniste de vous prendre rendez-vous pour la semaine prochaine. |
| ☐ | Feed your dog twice a day, unless your vet tells you otherwise. | Nourrissez votre chien deux fois par jour, sauf indication contraire de votre vétérinaire. |